

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan riset penelitian yang dilaksanakan pada Poskesdes Kampung Tanggulangin Pada Tanggal 19 September hingga 19 Oktober 2022, dengan menggunakan metode *SDLC (System Development Life Cycle)* serta melakukan *Beta Testing* penulis menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian ini sudah tercapai yang dimana telah menghasilkan sebuah *website* yang di dalamnya mencakup sebuah informasi lengkap mengenai Posyandu di Poskesdes Kampung Tanggulangin, informasi penjadwalan dan estimasi kehadiran peserta posyandu sesuai dengan tujuan riset penelitian ini yaitu implementasi metode *SDLC (System Development Life Cycle)* pada perancangan *website* penjadwalan kegiatan posyandu pada Poskesdes Kampung Tanggulangin Punggur.

Pada *website* Poskesdes Kampung Tanggulangin yang telah dirancang oleh penulis ini, terdapat pada kelebihan yang bermanfaat bagi kader dan bidan. Kelebihan dan manfaat tersebut antara lain yaitu dengan tersedianya :

- 1) Sistem yang memiliki menu untuk proses penginformasian penjadwalan kegiatan posyandu, supaya kader tidak perlu lagi menyampaikan informasi kegiatan posyandu dengan datang ke rumah orang tua balita atau melakukan pengumuman dengan pengeras suara di masjid atau musholah, sehingga peserta posyandu dapat hadir ke poskesdes hanya dengan melihat jadwal kegiatan posyandu melalui website.
- 2) Sistem yang memiliki menu untuk proses pendaftaran dan absensi sehingga mempermudah bidan untuk mengetahui estimasi kehadiran peserta posyandu.

B. Saran

Meskipun *website* dan Poskesdes Kampung Tanggulangin yang dirancang memiliki kelebihan namun masih terdapat kekurangan yaitu belum adanya fitur notifikasi untuk mengirimkan pemberitahuan pelaksanaan posyandu, dan belum adanya fitur yang dapat menampilkan status gizi dengan kategori status gizi buruk, gizi kurang, gizi baik dan gizi lebih. kekurangan tersebut dapat di kembangkan kembali oleh peneliti selanjutnya agar sistem informasi penjadwalan

kegiatan posyandu berbasis Website pada Poskesdes Kampung Tanggulangin ini dapat memudahkan pengguna dengan sempurna.